

Premio al mejor Proyecto Fin de Carrera en telecomunicaciones.

16/10/2009

Peio Onaindia, alumno egresado de la universidad de Mondragon Unibertsitatea en la especialidad en Ingeniería en Telecomunicaciones, recibe el premio al mejor proyecto fin de carrera por parte del Colegio Oficial de Ingeniero de Telecomunicación del País Vasco.

Peio Onaindia ha realizado su Proyecto Fin de Carrera en el extranjero, concretamente en la empresa ARTILIUM (www.artilium.com) dedicado al desarrollo de aplicaciones 2.0 en dispositivos móviles.

Concretamente, Peio ha desarrollado una aplicación para la localización de personas y familiares dentro de una red móvil, usando tecnología propietaria GPS de la que dispone la empresa. Con dicha aplicación, personas que deseen estar en contacto y localizados en todo momento mediante aplicaciones y dispositivos móviles, como pueden ser familias, o personas de una organización, pueden estar siempre online.

Tras la finalización del proyecto, Peio sigue trabajando en Artilium en el desarrollo de dichas aplicaciones.

